actualidad

El campus biosanitario contará con un helipuerto

Se utilizará fundamentalmente para el transporte urgente de los enfermos

71 Campus Biosanitario de la Uni-Eversidad de Castilla-la Mancha en Albacete contará, a partir del próximo otoño, con un nuevo servicio. Se trata de un helipuerto para transporte sanitario aéreo que estará ubicado junto a la Facultad de Medicina y que ocupará unos terrenos de 2.000 metros cuadrados con una superficie de aterrizaje de 27x27 metros. El vicerrector del Campus de Albacete, Antonio Roncero, el alcalde de la ciudad, Manuel Pérez Castell; y el gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SES-CAM), Roberto Sabrido; firmaro esta mañana el convenio de colaboración para concretar las condiciones de instalación y gestión de esta nueva construcción.

El helipuerto, con un presupuesto de 96.000 euros, será financiado por el SESCAM, que también formará a los colectivos implicados en la atención de las urgencias sanitarias. El vicerrector Antonio Roncero apuntó que desde la helisuperfície se tendrá acceso directo a la puerta del Servicio de Urgencias del Hospital General Universitario de Albacete, gracias a mejoras en la ordenación del tráfico que desde el Ayuntamiento se van a introducir en la calle conocida como Circunvalación y en la calle que da acceso a las urgencias hospitalarias.

"Esta nueva infraestructura, que entrará en funcionamiento después del verano, redondea el equipamiento del campus universitario albaceteño".

Por su parte, Roberto Sabrido destacó que estará operativo también en horario nocturno para atender el servicio de los tres helicópteros de que dispone actualmente el SESCAM.

Mantenimiento

Por su parte, el Ayuntamiento albaceteño se compromete al mantenimiento de esta infraestructura y sus anexos, y a facilitar los medios necesarios para el uso programado de las instalaciones como base de los medios del SESCAM, así como a posibilitar el acceso rápido y en condiciones idóneas de las ambulancias de transferencia de pacientes desde la helisuperficie hasta el servicio de urgencias del hospital y viceversa. O

Imágenes para la dignidad

Diferentes puntos de vista sobre el sufrimiento y la realidad social de países devastados por la guerra o la pobreza. También, la voz de los sin voz en el mundo rico. La muestra *Imágenes para la dignidad*, expuesta en el Rectorado hasta el 21 de mayo, recoge más de un centenar de fotografías realizadas por casi cuarenta artistas de todo el mundo con la intención de que el espectador "mire de frente al ser humano para descubrir su dignidad al margen del contexto existencial", según su comisario, Miguel Angel Invarato.



El vicerrector de Cooperación Cultural inauguró la muestra